

# *Le Comité National de Grève reprend des marches contre Iván Duque en Colombie*

---



Bogotá, 26 août (RHC) Des organisations syndicales, des mouvements sociaux et des syndicats réunis au sein du Comité National de Grève se sont mobilisés ce jeudi dans les principales villes de Colombie pour une nouvelle journée de protestations dans le pays sud-américain.

Selon les représentants du Comité National de Grève, l'une des raisons de l'appel à la journée de protestation a été d'exiger du Congrès au grand complet l'analyse et la discussion des projets de loi présentés par le comité et des dizaines de congressistes à la fin du mois dernier.

Ces projets ont été construits sur la base du Cahier National d'Urgence qu'ils ont proposé depuis l'année dernière depuis le CNP.

Ils se sont mobilisés également contre le projet de réforme fiscale qui est analysé par la hiérarchie législative.

Le CNP soutient que le nouveau projet fiscal porte atteinte aux petites et moyennes entreprises, au patrimoine et aux travailleurs publics.

Si elle est approuvée, le Gouvernement colombien pourra geler les salaires publics pendant au moins dix ans, ce qui nuirait à la qualité de vie de plus de 1,2 million de travailleurs et de leur famille.

Un autre point soulevé dans la convocation par le CNP a été celui de protester contre le gouvernement d'Ivan Duque pour les massacres enregistrés en 2021 et la poursuite des assassinats de leaders sociaux et de défenseurs des droits humains.

Source Hispan TV

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/268203-le-comite-national-de-greve-reprend-des-marches-contre-ivan-duque-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**